

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Aus Düsseldorf/Bochum: Sie fahren auf der Autobahn A40/B1 aus Richtung Bochum kommend. Nehmen Sie die Ausfahrt Dortmund Asseln/Sölde und biegen Sie nach der Ausfahrt links ab. An der nächsten Kreuzung biegen Sie rechts ab, in die Schlefstraße. Nach wenigen Metern sehen Sie das Best Western Hotel Dortmund Airport auf der linken Seite.

Aus Kassel/Unna: Sie fahren auf der Autobahn A44/B1 aus Richtung Kassel/Unna kommend. Nehmen Sie die Ausfahrt Dortmund Asseln/Sölde und biegen Sie nach der Ausfahrt rechts ab. An der zweiten Kreuzung biegen Sie wieder rechts ab, in die Schlefstraße. Nach wenigen Metern sehen Sie das Best Western Hotel Dortmund Airport auf der linken Seite.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Vom Hauptbahnhof Dortmund nehmen Sie die U-Bahn 47 in Fahrtrichtung Dortmund-Aplerbeck bis zur Endstation Aplerbeck. Gegenüberliegend befindet sich der Busbahnhof. Dort steigen Sie um in die Buslinie 440 Richtung Dortmund Flughafen bis zur Haltestelle Schlefstraße. Dann laufen Sie bis zur Ampelkreuzung und biegen links in die Schlefstraße ein. Das Best Western Hotel Dortmund Airport finden Sie nach wenigen Metern auf der linken Seite. Die Anreise mit dem ÖPNV dauert insgesamt ca. 40 Minuten.

Hotel Dortmund Airport

Schlefstraße 2c · 44287 Dortmund
 Telefon +49 (0)231 989890 · info@dortmund-airport.bestwestern.de
www.dortmund-airport.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Coming from Dortmund/Unna, take the A40/B1/A44 motorway. Take the Dortmund-Asseln/Sölde exit and after the exit turn left into Köln-Berliner-Straße. Turn right at the first intersection onto Schleefstraße. After a few meters you will see the Best Western Hotel Dortmund Airport on your left.

Arrival by public transport

From Dortmund main station, take the underground U47 in the direction of Dortmund-Aplerbeck to the terminus at Aplerbeck. Opposite is the bus station. There you change to the bus line 490 direction Dortmund-Airport and get off at the stop Schleefstraße. Please walk to the traffic lights and then turn left into Schleefstraße. You will find the Best Western Hotel Dortmund Airport after a few meters on the left-hand side. The journey by bus takes about 8 minutes.



Hotel Dortmund Airport

Schleefstraße 2c · 44287 Dortmund
 Telephone +49 (0)231 989890 · info@dortmund-airport.bestwestern.de
 www.dortmund-airport.bestwestern.de